

Sasori und Deidasaras Winteralbtraum

Durch Kommentare Bestätigt - Meine FF ist Tatsächlich (!)

Lustig xD

Von abgemeldet

Kapitel 8: Tag Vier Teil Eins

Okaaay - Erstmal danke an die, die mir jetzt endlich n' Kommi gemacht haben x3
Schließlich habt ihr's dann doch bis über die 10 geschafft xP
Jetzt werd cih auch aufhören um Kommis zu betteln '-' .. Vielleicht

Übrigens: Schonmal Feu-Feu's Bild angeguckt? x3
Ich finde sie malt richtig schön ' _ '
Auch wnen ich Deidara's Sexy-Jutsu toller finde xDD
Um.. wer gerade genanntes mal sehen will soll bescheid sagen xD
(Aber nur **mit** Sachen xP)

Von stechend kaltem Wind geweckt rieb sich der rothaarige Nuke-Nin in den Augen. Wie nicht anders erwartet lag Deidara erneut auf seinem Schoß, die Arme um seinen Unterleib geschlungen, und murmelte unverständliche Dinge. Wie als wäre sein Partner von irgendeiner lebensgefährlichen krankheit befallen packte Sasori den Mantelstoff an Deidara's Armen mit den Fingerspitzen an und entfernte sie von sich... Schadenfroh grinste Sasori in sich hinein. Dem blonden Nuke-Nin würden heute eindeutig Schmerzen blühen... Als der rothaarige Akatsuki sicher war, dass sein Partner ihn in keinerlei Hinsicht mehr berührte, stand er auf und steckte seine Glieder. Seine Gelenke knackten ein paar mal, und nachdem der Marionettenspieler ausgiebig gegähnt hatte entschloss er sich, nach der 'Allgemeinen Wetterlage' zu schauen. Der Schneesturm war wieder entfacht und die Temperaturen dementsprechend schrecklich kalt... was solls. Er hatte Hiruko. Und etwas Frischluft tat Deidara sicher gut... natürlich dachte er das nicht ohne böse Hintergedanken. Die Hände reibend, nicht nur wegen den Gedanken sondern eher wegen der kalten Temperatur, ging er wieder hinein und zielstrebig auf eben genannten Partner zu. Sasori kniete sich hin, seufzte und platzierte je eine Faus an rechter und linker Schläfe... dann begann er zuzudrücken. "Hnnngngnnnnngnnnn~" "Oh, du bist wach?" Die Antwort war ein leises knurren, er entfernte die Hände lieber von dem Kopf des gerade auferstandenen, und sah zufrieden zu wie dieser sich hinsetzte und... wieder nach hinten kippte. "Mir tut alles weeeeeeeeeeh..." "War zu erwarten bei den Massen die du gestern getrunken

hast... Guten Morgen." Der blonde Akatsuki setzte sich wieder auf. Sein Mund war halb geöffnet und üble Augenringe zierten sein Gesicht. Sasori seufzte erneut. "Dein Anblick ist echt unglaublich motivierend..."

"Lieber nicht so viel, hilf mir lieber...un." Stöhnte der blonde Akatsuki unter Schmerzen. "Wieviel soll ich getrunken haben?" "3." "... nicht nur eine...?" "Nein, drei Flaschen. Hop, jetzt steh auf, wir müssen los..." Deidara zog einen Schmolmund, ehe er die Arme verschränkte. "Du bist bescheuert... ich komm nicht hoch, un..." "Jetzt steh auf oder ich bind dir einen Stein um den Fuß und werf dich in den See." Zack, schon stand der Explosionssüchtige, jedoch stark wankend. "Iirgh... wieviel durfte man eigentlich von dem Zeug zu sich nehmen...? Eine Flasche, un?" "Nein. Ein bis drei kleine Gläser. Mit Wasser verdünnt." Plötzlich strahlte der Partner des Marionettenspielers eine 'Bin ich vollkommen bescheuert?'-Aura aus, ehe er gen Ausgang torkelte. "Ach du Scheisse... das... un..." "Schneit?" "Nein, das Schneestürmt...un." Sasori konnte sich nur an die Stirn fassen. "Ein Schneesturm tobt, okay? Und ja, wir müssen da raus. Viel Spaß." Deidara schnappte nach Luft. "Und was ist mit dir, hm?" "Hiruko..." "Mistkröte!"

Und schon ging es los. Sasori stapfte in Hiruko voran, fungierte sozusagen als 'Schneepflug', Deidara missmutig hinterher. Die Arme eng um den Körper geschlungen versuchte er Schritt zu halten... natürlich wankte er immernoch. Er hatte einen schrecklichen Geschmack im Mund, seine Glieder schmerzten und ihm schienen alle 3 Minuten die Augen zuzufallen. Aber unbarmherzig wie sein Partner im Moment war bewegte der sich stur nach der, für ihn total klaren, Route fort und intressierte sich kein Stück dafür ob Deidara mitkam oder nicht. Der Schneesturm dauerte immernoch weiter an, man konnte kaum noch etwas sehen, alles war weiß und staubig. Sie gingen eine Weile ohne ein Wort zu wechseln... alles war unheimlich still. Das gefiel Sasori nicht... "Hey... alles klar da hinten?" Die Antwort brauchte eine Weile, ehe der blonde Nuke-Nin zögerlich seine Stimme erhob. "Bis auf dass mir arschkalt und schlecht ist... mir alles weh tut, un..." Der Rothaarige seufzte. "Dann sauf nicht immer so viel..." "Was heißt hier immer, un...?"

Tja... schon fingen die Duskskissionen wieder an. "Du hast dich innerhalb von 3 Tagen 2 mal trunken gemacht. Und einmal davon hast du dich halb totgesoffen. Siehe gestern Abend... mich wundert dass du überhaupt noch steh-" Glomp. Schon war Deidara vorne über auf Hirukos Rücken gefallen. "Hey! Was soll das?" Keine Antwort. ~Hm... wenigstens muss ich ihn dann nicht vom Boden aufsammeln...~ Seufzend ging es also weiter. Immer weiter... sie hätten schon gestern Nacht bei dem Hoten angekommen sein müssen. Kakuzu und Hidan waren sicher schon angekommen [ahem]... warum musste das mit der Plage so lange dauern? Die Plage namens Deidara... Aber eigentlich war er ja nicht so schlimm... vielleicht reagierte er ja einfach nur über. Wie immer... seine Nerven lagen blank. Ob es sinnvoll war sich mal therapieren zu lassen...? ~Okay Sasori. Nun wirst du vielleicht doch etwas zu... merkwürdig...~

Nach gut zwei Stunden war Hiruko endlich an seinem Ziel angekommen. Der Schneesturm hielt immernoch an und der Akatsuki war einfach nur froh, endlich an diesem mistigen Kaff angekommen zu sein. Ja, es war ein Kaff. Ein kleines Kuhkaff. Ein kleines, elendes Kuhkaff. Kan hätte es direkt Kuhkaffgakure nennen können, aber es war zu klein dafür um überhaupt irgendeinen Namen zu halten. Es war eine Ansammlung aus Rotlichtvierteln, Hotels und Casinos... warum sie sich gerade hier trafen? Tja. Irgendjemand war zu geizig, um ein teureres Hotel zu bezahlen... und natürlich war es in Kuhkaffgakure [ich weiß dass des net so heißt] relativ billig. Noch

ein Bonus: Den Leuten da war es egal wer in dem Dorf war. Sie kannten die Akatsuki garnicht. In Kuhkaffgakure [Ha!] war es so alltaglich das Dinge gestolen wurden, dass Sicherheitskrafte Geldverschwendung waren... Naja, soviel zu Kuhkaffgakure ['-'].

Es bleibt dabei: 10 Kommis x3

Leider jedoch fehlt mit die Textdatei mit dem Zweitem Teil dieses Kapitels, ihr konnt euch also Zeit lassen xD

Umm.. Danke ganz Besonders meinen Treuen lesern, denen ich jetzt gleich ne Ens schicke.. Und ganz besonders an lunalinn xP
(Zu deren treusten Fans von "14 Tage" ich mich zahle) xD
-Werbung mach-

Na-Chan <3